

les catholiques de Pologne une politique très hostile. Sa destitution semble bien une nouvelle preuve des sentiments d'équité et de générosité dont l'empereur est animé.

#### **Emprisonnement pour outrage à la Sainte Vierge**

Un journalier originaire de Wissembours, en Alsace, le nommé Franz Pétermann, s'étant permis des paroles outrageantes envers la Sainte Vierge à propos de l'Immaculée Conception, fut déféré à la justice. L'*Elsaesser* dit que la chambre correctionnelle de Colmar octroya un emprisonnement d'un mois à cet individu pour outrage envers l'Eglise, « attendu, dit l'arrêt, qu'outrage la mère de Dieu, c'est un outrage envers l'Eglise romaine elle-même ; l'outrage est continué par les paroles offensantes de l'inculpé sur le dogme de l'Immaculée Conception porté à la connaissance publique, en date du 8 décembre 1854, dogme qui a une signification caractéristique pour l'Eglise romaine. »

### **PRIERE**

#### **Pour la conversion des francs-maçons**

**L**ES *Analecta Ecclesiastica* publient un bref émané récemment du Saint-Siège, par lequel une indulgence de 100 jours, applicable aux âmes du purgatoire, est accordée à tous ceux qui réciteront la prière suivante :

« Seigneur JÉSUS-CHRIST, qui vous plaisez à faire éclater votre toute-puissance, principalement en pardonnant aux pécheurs ; vous qui avez dit : « Priez pour ceux qui vous persécutent et vous calomnient, » nous implorons la clémence de votre Cœur sacré pour les âmes créées à l'image de Dieu qui ont été misérablement trompées par les séductions perfides de la Franc-Maçonnerie et se précipitent dans la voie de leur perte éternelle. Ne permettez pas, nous vous en conjurons, que l'Eglise, votre sainte Epouse, soit opprimée par eux plus longtemps ; mais apaisé par l'intercession de la Bienheureuse Vierge Marie, votre Mère, et par les prières des justes, daignez vous souvenir de votre miséricorde infinie. Oubliez leur perversité et faites que, revenant à vous, ils consolent l'Eglise par une éclatante pénitence et obtiennent la gloire éternelle. Vous qui vivez et réignez dans les siècles des siècles. Ainsi soit-il. »